

Urlaub ohne Koffer ist der gesellige Kurzurlaub rund um und in Dreieich

Dreieich. Die Urlaubszeit lässt auch bei so manchen Seniorinnen und Senioren den Wunsch nach etwas Abwechslung aufkommen. Doch die Koffer packen und dann verreisen? Das bedeutet oft viel Arbeit und weil man sich den Stress nicht antun möchte, bleibt man zu Hause. Oder man macht Urlaub eben ohne Koffer. Erholung ohne Reisetstress, ohne lange Fahrtwege und ohne unnötige Belastung - kurzum: Urlaub machen ohne Koffer packen vom 19. bis 22. September 2023.

Urlaub ohne Koffer ist für alle für Seniorinnen und Senioren, die nicht an üblichen Urlaubsreisen teilnehmen können. Jeden Tag werden die Teilnehmenden von zu Hause abgeholt und brechen nach dem gemeinsamen Frühstück zu Tagesausflügen rund um Dreieich auf, Rollstühle und Rollatoren werden mitgenommen. Dabei werden sie von erfahrenen Ehrenamtlichen begleitet. Alle Aktionen sind barrierearm organisiert, sodass auch Menschen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, ein paar erholsame Tage verbringen können. Am Abend sind alle wieder zu Hause.

Das Programm richtet sich an Seniorinnen und Senioren, die in der Urlaubszeit Abwechslung, Betreuung und soziale Kontakte suchen, aber nicht mehr aus eigener Kraft in den Urlaub fahren können. Der Teilnahmebeitrag beträgt 150 Euro. Nähere Information erteilt Andrea Harms, Hauptstraße 45, 63303 Dreieich, Telefon 06103 601-231, E-Mail Andrea.harms@dreieich.de.